Satisfacción y gratitud de la Facultad de Filología de la Universidad de Oviedo/Uviéu

Para la Facultad de Filología, y de modo especial para mí como Decana de la misma, fue una gran satisfacción que el *VI Encuentro hispano-suizo de filólogos noveles* se realizara en nuestro Centro. Debo, por ello, ante todo, expresar mi agradecimiento a la Dra. Beatrice Schmid y a sus colaboradores, por haber pensado en nosotros para llevarlo a cabo.

La satisfacción y agradecimiento tienen vertientes variadas. En primer lugar, por lo que dicho *Encuentro* supone de consolidación de una ya larga e intensa colaboración entre las Universidades de Basilea y de Oviedo y, más concretamente, entre el Institut für Iberoromanistik basiliense y nuestra Facultad de Filología, colaboración que se plasma en el intercambio de alumnos y profesores dentro del programa Sócrates-Erasmus subscrito por ambas instituciones o en el intercambio y participación en proyectos europeos por parte de algunos investigadores de ambos centros.

En segundo lugar, porque la celebración de estos encuentros es sin duda una ocasión extraordinaria para que los jóvenes investigadores, basilienses y asturianos, pongan en común el resultado de sus investigaciones e intercambien saberes y productivas incertidumbres, con lo que ello supone de enriquecimiento mutuo. En este caso concreto, el hecho de que el VI Encuentro hispano-suizo de filólogos noveles se enmarcase dentro del I Congreso Internacional de Filología Hispánica: jóvenes investigadores que, bajo el título general de "Orientaciones Metodológicas", incluyó también el II Seminario Internacional de Lingüística (SILHis) y las I Jornadas sobre la Investigación Literaria y, lo que es más importante, que todo ello estuviese organizado por un pequeño grupo de jóvenes hispanistas de nuestra Facultad, becarios de investigación del Departamento de Filología Española, creo que añade un plus de satisfacción para cualquier responsable académico. Por ello, no puedo dejar

pasar la ocasión de citar a estos jóvenes universitarios del Comité Organizador (José Antonio Calzón García, Begoña Camblor Pandiella, Miguel Cuevas Alonso, Maite Fernández Urquiza, Natalia Fernández Rodríguez, Vanesa Hernández Amez, Covadonga Lamar Prieto, Miguel Melendi López y Ricardo Saavedra Fernández-Combarro), a los que quiero hacer llegar desde aquí mi reconocimiento.

Y satisfacción, cómo no, por el resultado científico del VI Encuentro hispano-suizo de filólogos noveles, que los interesados pueden ver en estas Actas, pero también —y ello no es menos importante—, por habernos dado la oportunidad de conocer (en algún caso de reencontrar) y de acompañar a todos los participantes en este viaje de estudios—estudiantes y profesores de Filología Hispánica de la Universidad de Basilea— durante la semana que estuvieron entre nosotros, de mostrarles algunos grupos o centros de investigación asturianos (Instituto Feijoo de Estudios del Siglo XVIII, Seminario Permanente de Estudios de la Mujer, Grupo de Investigación sobre Literatura Aljamiado-Morisca, Seminario de Lexicografía de la Academia de la Llingua Asturiana o la Sede de los Cursos de Lengua y Cultura Española para Extranjeros) o los aspectos más relevantes de nuestra cultura urbana y rural, de nuestra forma de vida y de nuestra manera de ser, a través de las excursiones temáticas programadas en relación con la minería y la industria, la alta montaña y las tradiciones "vaqueiras" y el arte asturiano.

En definitiva, guardaremos en nuestro corazón un entrañable recuerdo de vuestra visita y en nuestra memoria vuestras ilustrativas investigaciones lingüísticas y literarias, con la esperanza de que este *Encuentro* deje la puerta abierta a nuevas coloboraciones.

Ana Mª Cano González

Decana de la Facultad de Filología

Universidad de Oviedo/Uviéu





